


番禺會所華仁小學(華小)進行 

香港華仁書院(港華)直資計劃問卷調查 

校友問卷內容(稿) 

 

1. 假設港華會轉直資，你是否支持港華初中和高中分別每年收取$20,000 和$23,000 的

學費(以 2016/17 價錢計算)？ 

A. 非常支持  B.支持  C.不支持  D.非常不支持  E.中立 

 

2. 港華對華小九年過渡期內維持提供予成績首  79  名華小畢業生的學額，及其後提供予成績

首 55 名華小畢業生的學額(首 56 至首 80 名將和其他學校申請人般獲提供面試機會，另有

加分)，相較於港華維持現狀(提供予成績首 79 名華小畢業生的學額)，對以下的發展是否更

有利？ 
 

2.1. 港華長遠的學校發展？ 

A.非常有利  B.有利  C.不利  D.非常不利  E.中立 

2.2. 華小長遠的學校發展？ 

A.非常有利  B.有利  C.不利  D.非常不利  E.中立 

2.3. 過渡期後華小畢業生的發展？ 

A.非常有利  B.有利  C.不利  D.非常不利  E.中立 

 

3. 綜觀而言，港華如採納直資計劃建議書(修訂本)中的建議，對以下的發展是否更有利？ 

 

3.1. 港華長遠的學校發展。 

A.非常有利  B.有利  C.不利  D.非常不利  E.中立 

3.2. 港華轉制後學生的發展。 

A.非常有利  B.有利  C.不利  D.非常不利  E.中立 

3.3. 華小長遠的學校發展。 

A.非常有利  B.有利  C.不利  D.非常不利  E.中立 

3.4. 過渡期後華小畢業生的發展。 

A.非常有利  B.有利  C.不利  D.非常不利  E.中立 

 

4. 總括而言， 閣下是否支持港華採納直資計劃建議書(修訂本)中的建議？ 

A. 非常支持  B.支持  C. 不支持  D.非常不支持  E.中立 

 

-完- 


